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　伊賀市議会議長　様

　進め、環境整備に力を入れてきたが、市の施設である市民センターのトイレ

　が単独浄化槽ではおかしくないか。ホタル水路等住民でがんばっているので、

　その地域の活動を十分理解してほしい。体育館は整備するとの文書をもらっ

報 告 者

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２５年１０月１８日
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出 席 議 員
司 会 者

記 録 者

報　　告　　書
　平成２５年１０月９日（水）　１９時３０分 ～２１時００分

　博要住民自治協議会　

　博要地区市民センター　

　近森正利、福岡正康、森　正敏、中岡久徳　　

　近森正利

　福岡正康

　森　正敏

名

○市民センターの整備について

　　市民センターの内部は整備してもらったが、外壁がぼろぼろである。また、

　屋根の防水・運動場等整備が必要である。地区内では青山型の合併浄化槽を

　ているがまだである。自治センター化まではまだまだ施設整備が必要である。

○川上ダムの進捗と付替県道青山美杉線の遅延について

　　付替県道は平成２９年度末完成予定であると聞いたが、今まで何をしてい

　たのか。判断が遅すぎる。また、台風１８号で被害が出ている。副市長が東

　京に陳情に行ったが市長がいくべきではなかったのか。市長はどう考えてい

○ソフト面での高齢化対策

　るのか。

　　地区内では高齢化が進んでいるので、しっかりとしたソフト対策をしてほ

　しい。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２５年度議会報告会５班

　　　　　　代表者　　近森　正利



開 催 日 時 議会報告会５班

自治協議会名

　　　　報　　告　　書（別紙）
平成２５年１０月９日（水）

　博要住民自治協議会

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・建設場所は四十九町が有望と聞いているが、県庁舎駐車場に建てられるのか。

　卸売団地はどうか。名張市との合併を考えて位置を決めるべきだ。

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

・今の市民病院の駐車場が狭すぎる。

・病院改革推進監が辞めたのはなぜか。おかしいのではないか。

・訪問看護をすると聞いたが、医療と看護の連携を考えているのか。

・地域包括ケアシステムをしっかり考えるべきだ。

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・青山高原に３０万人が来ているが、地元は潤っていない。観光協会がもっと

　頑張るべきだ。伊賀市で一本化すべきだ。

・観光は地元の市民でやるべきだ。地元が情熱を持って企業といっしょにやる

　べきだ。ただ、高齢者ばかりで、指揮をとる者がいないのが現状だ。


